

CREAN COMISIÓN PARA RENOVAR LA DIRIGENCIA NACIONAL

Reconoce PAN falta de trabajo territorial

ATZAYACATL CABRERA

Tras la debacle electoral del 2 de junio, Marko Cortés asumió culpas en el Consejo Nacional del partido

El dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, reconoció que los resultados electorales del 2 de junio se debieron a la falta de trabajo territorial.

Asumió su responsabilidad, pero aseguró que el blanquiazul sigue siendo la primera fuerza política de oposición.

“El PAN, a pesar de los pesares, a pesar de lo que nos digan, a pesar de todas las críticas, el PAN sigue siendo la primera fuerza de oposición de este país”, dijo ante los consejeros nacionales del partido.

En vísperas de la renovación de la dirigencia nacional del PAN, Cortés Mendoza convocó a las y los legisladores a resistir las reformas al Poder Judicial de la Federación para evitar que se debilite, y la reforma electoral.

Acusó a la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, de hacerles creer que perdieron la mayoría de las Cámaras del Congreso, “y no es cierto, en el Senado tenemos tres o cuatro (legisladores) más para que no tengan la mayoría calificada”.

Marko Cortés exigió a la militancia del blanquiazul defender lo que calificó como la subrepresentación de la oposición en la

Cámara de Diputados. Recriminó que Morena y sus partidos aliados tienen solo 54 por ciento, no obstante que la Secretaría de Gobernación tiene una proyección de 74 por ciento de las curules.

En sesión extraordinaria, el Consejo Nacional del Partido Acción Nacional aprobó crear la comisión que definirá la ruta para renovar la dirigencia nacional del blanquiazul. El proceso se realizará sin prisas y sin dilaciones, dijeron, en un lapso de hasta seis meses, a partir del 1 de julio.

La Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional es encabezada por Ana Teresa Aranda Orozco, y la integran María Beatriz Zavala Peniche, María Guadalupe Cecilia Romero, Fernando Rodríguez Doval, Ignacio Loyola Vera, Juan Antonio García Villa y Ricardo Alfredo Ling Altamirano.

Por otra parte, políticos del blanquiazul que asistieron a la sede nacional del

PAN para analizar los resultados de la elección y definir el proceso de renovación de su dirigencia nacional coincidieron en que el partido necesita ser autocrítico y abrirse a la sociedad.

El diputado y exgobernador de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks, consideró que es muy fácil adjudicar culpas, pero consideró que más importante es la reflexión y el tratamiento para renovarse.

Recordó que él, junto con otros exgobernadores panistas, publicaron un posicionamiento en el que resaltaron la necesidad de que el PAN se abra a la sociedad y no se cierre únicamente a su militancia.

“Con mucha humildad, exigencia, autocrítica, sensibilidad, hay que revisar qué hicimos y qué dejamos de hacer”, comentó.

Luego del descalabro que sufrió el PAN en las elecciones del 2 de junio, Romero Hicks remató: “hay que asumir el golpe y el golpe es que no estamos en el mejor momento que México nos necesita (...) necesitamos abrirnos a la ciudadanía”.

De acuerdo con el exgobernador de Guanajuato, a partir del 1 de julio, Acción Nacional tiene un lapso de seis meses para renovar la dirigencia del partido bajo una convocatoria y un proceso que, según los estatutos contempla únicamente a la militancia.

No obstante Romero Hicks resaltó que una militancia de 270 mil personas no representa a todo un padrón electoral de 100 millones de personas, por lo que el partido tiene que abrirse.

“Es necesario hacer una reflexión objetiva en donde no haya ni filias ni fobias pero sí se pueda reconocer en donde estuvieron los errores pero también los aciertos”, explicó la senadora Kenia López Rabadán.

JUAN CARLOS ROMERO HICKS
DIPUTADO Y
EXGOBERNADOR DE
GUANAJUATO

INTERÉS EN LA DIRIGENCIA

KENIA LÓPEZ RABADÁN manifestó su interés en buscar la dirigencia nacional del PAN e instó a fortalecer el partido

“El golpe es que no estamos en el mejor momento que México nos necesita (...) necesitamos abrirnos a la ciudadanía”





El PAN celebró ayer su Consejo Nacional en la sede de la CdMx

